



UDES

Mi Universidad

NOMBRE DEL ALUMNO: VALERIA TRUJILLO YAÑEZ

NOMBRE : MAPA CONCEPTUAL (LAS GUERRILLAS)

PARCIAL: 1

**NOMBRE DE LA MATERIA: PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS
CONTEMPORANEOS**

NOMBRE DEL PROFESOR: ALEJANDRA TORRES LOPEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: PSICOLOGÍA

CUATRIMESTRE: 3

LAS GUERRILLAS

¿QUÈ SON LA GUERRILLAS?

UNA

guerrilla es una forma de lucha armada y se caracteriza por el uso de tácticas de emboscada, sabotaje y movilidad. Los guerrilleros suelen ser grupos pequeños y heterogéneos, que operan en zonas rurales o urbanas, los cuales tienen un alto grado de autonomía y adaptación al terreno.

ENTRE

1914 Y 1939 LA DIRIGENCIA SE VIO SOLICITADA POR DOS FUERZAS CONTRAPUESTAS

LAS CUALES SON

FUERZA ESTRUCTURAL

SE

IMPULSABA HACIA LA INSTITUCIONALIZACIÓN, LA BUROCRATIZACIÓN Y SUS CONSECUENCIAS, ENTRE ELLAS EL REFORMISMO Y LA DEMOCRACIA QUE SE MOVÍA EN EL LARGO PLAZO

PRIMERA FUERZA

ES EN LA CUAL

OBLIGABA AL LIDERAZGO SINDICAL A REDEFINIR SUS METAS Y SU SITUACIÓN, DE ACUERDO CON LAS COMPROBACIONES QUE DEPARABA EL AFIANZAMIENTO DEL SISTEMA DEMOCRÁTICO, EL DESARROLLO DEL CAPITALISMO Y EN RESUMEN LA INTEGRACIÓN DE LOS PREMIOS A LA TRAMA INSTITUCIONAL

FUERZA DEL CONTEXTO HISTÓRICO COMPLEMENTAL

SE CONFORMA POR

(GUERRA MUNDIAL, REVOLUCIÓN BOLCHEVIQUE, FASCISMO, NAZISMO Y CRISIS ECONÓMICA MUNDIAL), QUE REIMPULSABA HACIA EL REVOLUCIONARISMO Y QUE SE MOVÍA EN EL CORTO PLAZO Y EN EL SENTIDO INVERSO

POR EL CUAL SE VA

DESCALIFICANDO AL MISMO TIEMPO LA DEMOCRACIA

POR

FORMAL Y BURGUESA

SEGUNDA FUERZA

ESTA

FUE OBLIGADA A REAVIVAR EL FUEGO EMOCIONAL DE LA PRIMERA ÉPOCA DEL SINDICALISMO Y A QUEDARSE O REINSTALARSE EN SUS OBJETIVOS MESIANICOS

HACIA LA DECADA DEL 30, LOS

TIPOS DE LIDERES DE LOS SINDICATOS

POR LO CUAL ES

VISIBLE CASI SIEMPRE EN LAS IDEAS Y EL COMPORTAMIENTO, INCLUSIVE DE CADA UNO DE LOS DIRIGENTES TOMADOS AISLADAMENTE

SE PRESENTA LAS

LINEAS DE INCITACIONES

SON LA

CARACTERIZACIÓN GLOBAL

SON LOS QUE

SIGUIERON ESTRICTAMENTE LAS VARIABLES INDICACIONES TÁCTICAS DE SU PARTIDO, FICADAS SEGÚN EL ÚNICO PROPOSITO QUE HIZO POSIBLE SU MANTENIMIENTO

Y LA

ESTRUCTURA POLÍTICA

CONSTA DE

APOYAR EL OBJETIVO PERMANENTE DE FORTALECER EL PRESTIGIO DE LA URSS Y DIFUNDIR SU INFLUENCIA